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JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Hartono 
meresmikan Rumah Sakit 
Umum Daerah (RSUD) 
Kalideres dan RSUD Kem-
bangan di Jakarta Barat. 
Peresmian dilakukan setelah 
kedua rumah sakit tersebut 
selesai renovasi dan dinaik-
kan status pelayanannya, 
dari kelas D menjadi C.

“Dengan mengucapkan 
bismillahirahmanirrahim, 
RSUD Kalideres dan RSUD 
Kembangan secara resmi 
beroperasi menjadi RSUD 
kelas C,” ujar Heru Budi 
di RSUD Kalideres, Kamis 
(19/10).

Dalam kesempatan yang 
sama, Heru Budi langsung 
meninjau fasilitas di RSUD 
Kalideres yang lebih lengkap 
dari sebelumnya.

Didampingi jajaran Di-
nas Kesehatan DKI Jakarta, 
Heru Budi menuju ke lantai 
4 gedung yang berisi ruang-
ruang operasi. Heru Budi 
juga sempat berbincang 

dengan beberapa pasien 
yang hendak menjalani oper-
asi katarak. Dia menanyakan 
keluhan dan pelayanan yang 
didapatkan oleh pasien di 
RSUD Kalideres.

Selanjutnya, Heru Budi 
bergegas menuju lantai 
dua RSUD Kalideres yang 
memiliki beberapa ruang 
untuk penanganan terkait 
kehamilan.

“Mari bersama men-
gupayakan pelayanan ke-
sehatan yang berkualitas 
dan humanis, sebagai ben-
tuk pengabdian terhadap 
peningkatan kesejahteraan 
masyarakat di Jakarta,” kata 
Heru Budi.

Heru Budi lantas meng-
ingatkan seluruh tenaga 
kesehatan di RSUD untuk 
tidak membeda-bedakan 
pelayanan terhadap pasien. 
“Terakhir, mungkin pasien 
tidak hanya dari KTP DKI, 
tetapi dari berbagai wilayah 
mungkin berobat di RSUD 
tolong tetap dilayani dengan 
baik,” pungkasnya.  yan

Heru Budi: Upayakan Pelayanan
Berkualitas dan Humanis

RESMIKAN RSUD KALIDERES DAN KEMBANGAN

JAKARTA (IM) - 
Penjabat (Pj) Gubernur 
DKI Jakarta Heru Budi 
Hartono menyatakan 
kemacetan di DKI Ja-
karta bukan hanya tu-
gas pemerintah daerah 
(pemda) DKI Jakarta saja. 
Namun, juga pemerintah 
daerah lainnya.

“Kan mobil masuk 
dari daerah lain, maka 
pada saat rapat di Istana 
saya sampaikan, pemer-
intah daerah yang lain 
juga harus turut mem-
bantu DKI,” ujar Heru, 
kemarin.

Selain itu, Heru ber-
ko mitmen untuk terus 
me ngembangkan pelay-
anan transportasi publik. 
Misalnya, dengan mem-
perbanyak angkutan 
pengumpan atau feeder. 
Sekali lagi, tak hanya yang 
ada di wilayah DKI Ja-
karta tetapi juga daerah 
lainnya.

“Supaya dari rumah-
rumah yang ada di luar 
jakarta itu, yang tidak saya 
bisa jangkau, feedernya 
mereka juga harus siap-
kan,” kata Heru. 

Ia menjelaskan bah-
wa Pemerintah Provinsi 

DKI Jakarta hanya me-
nyiapkan jalur inti, serta 
telah memberikan tarif  
yang murah.

Selain itu, Pemprov 
DKI akan menyesuaikan 
ulang waktu siklus lampu 
lalu lintas. Tujuannya 
untuk menurunkan pan-
jang antrean dan waktu 
tunda lalu lintas. Selan-
jutnya adalah penataan 
parkir pada ruas jalan. 
Di mana pemprov DKI 
akan memprioritaskan 
hak pejalan kaki dan 
pesepeda.

Tak jauh berbeda de-
ngan masalah kemacetan. 
Heru menilai Pemprov 
DKI telah melakukan upa-
ya untuk mengatasi ma-
salah polusi. Contohnya, 
bisa dibuktikan dengan 
penyemprotan alat water 
mist atau uji emisi. 

“Saya juga minta be-
berapa Agen Tunggal 
Pemilik Merek (ATPM) 
un tuk  se t i ap  mob i l 
yang masuk ke bengkel, 
itu mereka wajib juga 
mengecek emisinya,” ujar 
Heru. 

Selain itu, Pemprov 
DKI juga akan mengganti 
bus konvensional men-
jadi bertenaga listrik dan 
mengintegrasi antarmoda 
transportasi publik.  Sebe-
lumnya, Menteri Dalam 
Negeri (Mendagri) Tito 
Karnavian telah mem-
perpanjang masa jabatan 
Heru Budi Hartono se-
bagai penjabat gubernur 
DKI Jakarta hingga 2024. 
Ia berjanji akan berusaha 
menyelesaikan masalah 
kemacetan dan polusi di 
DKI Jakarta.  yan

Heru Budi Hartono Minta
Daerah Lain Ikut Bantu DKI

ATASI KEMACETAN JAKARTA DI TAHUN KEDUA PJ GUBERNUR

PENERTIBAN
BANGUNAN DI ATAS 

SALURAN AIR
Pekerja membong-
kar bangunan milik 
warga yang berdiri 
di atas saluran air 
di Jalan Raya Pasar 
Minggu, Kelurahan 
Pejaten Barat, Ja-
karta, Kamis (19/10). 
Pembongkaran ba-
ngunan yang menya-
lahi aturan itu me-
rupakan upaya un-
tuk mengembalikan 
fungsi saluran air 
serta meminimalisir 
terjadinya banjir.

IDN/ANTARA

Persiapan JIS menjelang Piala Dunia 
U-17 berjalan sangat baik. Sejumlah 
fasilitas pun telah selesai dibangun, 
seperti trotoar maupun akses jalan tol. 
Semuanya sudah berjalan dengan baik, 
kata Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta 
Heru Budi Hartono.

Heru Budi: FIFA Bakal Cek Kesiapan
JIS Sebagai Venue Piala Dunia U-17

lai peninjauan ke akses tamba-
han yang tengah dibangun di 
dekat gerbang zona barat JIS. 
Tampak pembangunan akses 
tambahan masih bergulir.

Heru didampingi oleh 
Direktur Utama JakPro, Iwan 
Takwin, Kepala Dinas Per-
hubungan, Syafrin Liputo, 
Kepala Dinas Pemuda dan 
Olahraga, Andri Yansyah, ser-
ta Kepala Dinas Pertamanan 
dan Hutan Kota (Distamhut), 
Bayi Meghantara.

Heru dkk kemudian ber-
gerak masuk ke bangunan 
stadion. Heru meninjau se-
jumlah lokasi, mulai ruang 
ganti pemain hingga ruang 
media.

Selanjutnya, Heru dkk 
me nuju lapangan utama. Di 

lokasi tersebut tengah dilaku-
kan pemasangan rumput.

Sebagian rumput mulai 
dipasang, sementara sisanya 
masih berupa tanah. Alat be-
rat beserta tumpukan rumput 
yang hendak terpasang juga 
terlihat di lokasi. Heru terli-
hat berjongkok memegang 
rumput yang telah terpasang. 
Setelahnya, Heru juga menin-
jau tribun penonton hingga 
ruang VVIP.

Dari lantai 3 JIS, terlihat 
pengerjaan jembatan penye-
berangan orang (JPO) masih 
bergulir. Tiang-tiang besi 
yang merupakan konstruksi 
jembatan mulai terpasang. 
Alat-alat berat pun dikerah-
kan dalam proses konstruksi. 
 yan

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta Heru Budi Hartono 
mengatakan FIFA bakal kem-
bali mengecek kesiapan Jakar-
ta International Stadium (JIS) 
sebagai venue Piala Dunia 
U-17. Rencananya, kedatang-
an FIFA ke JIS dilakukan pada 
24-25 Oktober mendatang.

“Ya kesiapan JIS dalam 

rangka untuk pertanding U-17 
yang akan diselenggarakan 11 
November dan tanggal 24-
25 nanti FIFA akan ngecek 
akhir,” kata Heru saat ditemui 
usia peninjauan di JIS, Jakarta 
Utara, Kamis (19/10).

Heru menjelaskan, per-
siapan JIS menjelang Piala 
Dunia U-17 berjalan sangat 
baik. Sejumlah fasilitas pun 

telah selesai dibangun, seperti 
trotoar maupun akses jalan tol.

“Semuanya sudah berja-
lan dengan baik. Bina Marga 
sudah menyelesaikan pintu 
tol sudah bisa digunakan, 
tro toar sudah bisa selesai, 
ting gal jembatan yang me-
mang sedang dalam progres 
oleh Kementerian PUPR,” 
te rangnya.

Heru rencananya akan 
kembali meninjau stadium JIS 
pekan depan. Pihaknya me-
nargetkan seluruh persiap an 
rampung akhir Oktober 2023 
mendatang.

“Nanti minggu depan 
sa ya ke sini lagi (untuk) me-
nge cek,” jelasnya.

Dari pantauan di lokasi, 
Ka mis (19/10), Heru memu-

PENINGKATAN KOMPETENSI SDM MELALUI PELATIHAN
Seorang instruktur memberikan pelatihan menjahit baju kebaya kepada 
peserta di Balai Latihan Kerja Cibodas, Kota Tangerang, Banten, Kamis 
(19/10). Kementerian Ketenagakerjaan mendorong peningkatan kom-
petensi sumber daya manusia melalui pelatihan kerja dan menjalin kerja 
sama dengan 50 perusahaan di Provinsi Banten guna menurunkan angka 
pengangguran di daerah itu.

IDN/ANTARA

JAKARTA (IM) - Ka-
sus stunting di Kecamatan 
Kem bangan, Jakarta Barat 
ada sebanyak 55 kasus.

“Data terakhir ada 55 
ka sus (per Oktober 2023),” 
ka ta Camat Kembangan, 
Jo ko Suparno saat dikonfi r-
masi, Kamis (19/10).

Dikatakan Joko, pihak-
nya tengah fokus menangani 
masalah stunting.

Anak yang mengalami 
stunting terus dilakukan 
pemantauan secara berkala.

Selain itu, mereka di-
berikan penaanganan ekstra 
yakni pemberian makanan 
tambahan khusus.

“Penanganannya saat ini 
dilakukan Pemberian PMT 
Khusus,” tutur Joko.

Lebih jauh, Joko menu-
turkan pihaknya juga telah 
berkoordinasi dengan stake-
holder yang ada dalam hal ini 
untuk pendataan Data Ter-
padu Kesejahteraan Sosial 
(DTKS).

Hal itu bertujuan agar 
warga yang terpapar stunt-
ing bisa mendapatkan Kartu 
Anak Jakarta (KAJ).

“Pendataan DTKS un-
tuk mendapatkan KAJ, 
pen dampingan dari Dinas 

PPAPP, dan lain-lain,” pa-
parnya

Sejauh ini, bantuan ter-
hadap warga yang terpapar 
stunting telah diberikan. 
Bantuan itu mencakup pem-
berian gizi.

Diberitakan sebelum-
nya, Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta 
masih mempunyai pekerjaan 
rumah terkait stunting.

Kekinian, angka stunt-
ing di wilayah DKI Jakarta 
mencapai 13 ribu jiwa.

Pj Gubernur DKI Ja-
karta, Heru Budi Hartono 
mengatakan angka itu dike-
tahui setelah Pemerintah 
Daerah (Pemda) melakukan 
pengecekan berkala. “Total 
kalau se-Jakarta ada 22 ribu, 
kurang lebih 9 ribu sudah 
selesai. Itu data stunting,” 
kata Heru di Jakarta Barat, 
Rabu (11/10) lalu.

Heru menyebut jika 
dirinci angka stunting di 
wilayah DKI Jakarta men-
capai 5,4 persen. Sementara 
untuk skala nasional menca-
pai 14 persen.

“Presentase stunting di 
Jakarta itu 5,4 persen, ka-
lau nasional prevalensi 14 
persen,” tuturnya.  yan

55 Kasus Stunting di Kembangan
Dalam Penanganan Ekstra

Seminar Komunitas Autoimun Peduli mengangkat tema “Hidup Dengan 
Autoimun dan Semangat Hidup Penyintasnya”.

JAKARTA (IM) - Komu-
nitas Autoimun Peduli (AIP) 
mengajak para penyintas au-
toimun agar jangan pernah 
patah semangat dalam men-
jalankan kehidupannya. Me-
reka tetap harus bisa berkarya 
dan menunjukkan potensi diri 
yang dimilikinya.

“Kami berharap teman-
teman penyintas autoimun 
tetap optimis dan semangat 
dalam menjalankan hidupnya. 
Selain itu juga tidak boleh 
menyerah dalam menjalankan 
proses pengobatannya,” kata 
Yahya Firsad, Ketua Umum 
AIP. 

Untuk mendorong para 
penyintas autoimun lebih ber-
pikir positif, AIP bersama 
de  ngan dokter pendamping 
se ring mengadakan diskusi 
se cara online. Selain itu, pada 
Minggu (15/10) lalu mere-
ka menggelar acara seminar 
di Ru ang Serbaguna Prodia, 
Jakar ta.

Seminar tersebut meng-
angkat tema “Hidup Dengan 
Autoimun dan Semangat 
Hidup Penyintasnya”. Meng-
hadirkan dua nara sumber 
ahli, yaitu  Dr. dr. Alvina Wi-
dhani SpPD K-AI, Konsultan 
Ilmu Penyakit Dalam Bidang 

Alergi dan Imunologi RSCM 
dan dr. AAAA Kusumawar-
hani, SpK3 (K), Spesialis  
Kesehatan Jiwa konsultan 
Neuropsikiatri RSCM.

Acara seminar dipimpin 
oleh dr. Fiblia, M.Ked (PD) 
Sp.PD, K-AI selaku mo de ra-
tor. Acara ini diikuti ratusan 
peserta secara online dan offl ine 
dari berbagi wilayah Indone-
sia. Kebanyakan adalah pa ra 
penyintas autoimun. Se lain itu 
juga diikuti oleh masyarakat 
umum yang ingin mengetahui 
lebih jauh tentang penyakit ini.

“Kami berharap dengan 
adanya seminar ini dapat meng-
galang kepedulian dan perha-
tian bagi para penyintas autoi-
mun, Pemerintah selaku regula-
tor, fasilitas-fasilitas ke sehatan, 
akademika, serta ma syarakat. 
Belum semua pe nyintas autoi-
mum dapat mengakses peng-
obatan yang memadai karena 
mereka dan juga keluarga serta 
orang-orang di sekitarnya be-
lum me mahami tentang penya-
kit ini,” jelas Yahya.

Dia berharap Pemerintah 
selaku regulator juga semakin 
peduli dalam melakukan so-
sialisasi dan menyediakan fa-
silitas kesehatan yang mema-
dai bagi para penyintas autoi-

mun, tidak hanya di kota-kota 
besar, tapi juga dapat dijang-
kau oleh para penyintas yang 
berada di daerah terpencil.

AIP merupakan komuni-
tas penyintas autoimun yang 
didirikan oleh Yahya dan 
istrinya, Retno Tri Wardhani 
Firsad yang sudah mening-
gal pada tahun lalu karena 
penyakit autoimun. Mereka 
berharap AIP bisa menjadi 
wadah komunikasi antar pe-
nyintasnhya di mana pun, 

AIP Dorong Penyintas Autoimun Tetap Semangat

sehingga dapat saling bertu-
kar informasi dan juga saling 
memberikan semangat untuk 
mencapai kualitas hidup yang 
lebih baik.

Dr. Fiblia yang juga men-
jadi salah satu pendamping 
di AIP menjelaskan bahwa 
para penyintas autoimun tetap 
dapat melakukan aktifitas-
nya secara normal. Namun, 
mereka harus menjalankan 
proses pengobatan secara 
te pat sesuai dengan anjuran 
dokter. Karena masih minim-
nya informasi, masih banyak 
penyintas autoimun yang be-
lum bisa mendapatkan peng-
obatan yang tepat.

“Saya berharap dengan 
adanya seminar dan kegiatan-
kegiatan yang diselenggarakan 
AIP, para penyintas autoimun 
semakin paham dan tidak 
berkecil hati karena harus hi-
dup dengan penyakit tersebut. 
Dengan menjalankan proses 
pengobatan yang tepat dan 
mengikuti anjuran dokter 
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yang merawat, para penyintas 
autoimun tetap dapat men-
jalankan hidup secara normal. 
Jadi, walaupun menjadi pe-
nyin tas autoimun bukan ber-
arti kehidupan mereka men-
jadi hancur,” kata Dr. Fiblia.

Sampai saat ini belum 
ada obat yang dapat me-
nyembuhkan penyakit au-
toimun. Namun, penyakit 
ini dapat dikontrol dengan 
obat-obatan dan pola hidup 
yang tepat.  yan
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